
 

桃井小学校・中央小学校適正規模合同地区委員会だより 
          桃井小学校・中央小学校適正規模合同地区委員会  平成 27年 4月 15日 No.５ 

桃井小学校・中央小学校適正規模合同地区委員会の報告書を提出しました 

当委員会では、昨年８月より両校の統合について検討しておりますが、これまでの協議で、統合校の開

校時期、統合校の設置場所、統合校の校名について検討結果がまとまりましたので、３月２４日に前橋市

教育委員会佐藤教育長に報告書を提出いたしました。なお、当委員会では、統合校の円滑なスタートに向

けて、新校舎建設や児童の学習面や生活面、通学路、ＰＴＡ活動、地域行事等、検討が必要な事項につい

て、今後も保護者や地域住民の方々のご意見を伺いながら、十分に検討を進めてまいります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆「前橋市立小中学校適正規模･適正配置基本方針」「地区委員会だより」は教育委員会ホームページで 

 ご覧いただけます｡ 
http://www.city.maebashi.gunma.jp/kurashi/230/257/004/p003248.html 

◆合同地区委員会では、保護者や地域の方々のお考えを生かしながら、両校の円滑な統合に向けて協議
を進めています。ご意見等がございましたら合同地区委員または学校までご連絡ください。 

◆本紙の内容に関するお問合せは、前橋市教育委員会学校教育課教育企画係までお願いします。  
TEL：898-5865・FAX：221-3418 


